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CONSEIL D’ADMINISTRATION 
du dimanche 8 novembre 2020 

 
____________________________________________________________________________________________ 

 
 

PROCÈS VERBAL 
 

Lieu et horaire de la réunion : ZOOM – 12h00/13h30 
 

Membres du C.A. présents : Antoine de La Morinerie, Katharina Stalder, Éric Jakobiak, Mahaut Rabattu, 
Bruno Boulzaguet, Pascal Papini, Chloé Houbart, Sarah Sarrabezolles, Joris Tartamella, Alexandra 
Vuillet. 
 
Membres du C.A. absents : Élise Le Stume (excusée) 
 
Administrateur : Christophe Saint-Hilaire 
 
Secrétaire de séance : Éric Jakobiak, Bruno Boulzaguet 

 
 

Ordre du jour : 
 

1- Point sur l’association. 
2- Retour sur l’AG de la C.O.F.A.C. 
3- Préparation Visio du 11 novembre à 17h. 
4- Propositions pour remplacer (si annulation) la Journée d’automne prévue le 6 

décembre. 
5- Rendez-vous avec la D.G.C.A. le 27 novembre (préparation du bilan de l’année 2020 

et de la demande de subvention 2021 
6- Proposition d’ajout au règlement de l’association et fonctionnement des décisions 

en C.A.  
7- Questions diverses. 

 
 
 
 

RELEVÉ DE DÉCISIONS 
 
 

1- Point sur l’association. 
 

-  Nouvel adhérent : Stephen Pisani (CRR du Grand Avignon) 
Le C.A. confirme son adhésion. La situation étant exceptionnelle l’adhésion de Stéphane Pisani – présent 
en octobre à Avignon- sera prise en compte pour 2021 au même titre que celles arrivant à compter du 6 
décembre. 
 
- Appel à cotisation lancé le 15 décembre pour l’année 2021. 
 
- L’anPad compte 259 adhérents à jour de leur cotisation. 
 
- Pour information, certaines collectivités territoriales prennent en charge les cotisations des agents. 
 
Christophe de Saint-Hilaire demande aux impôts du siège social de l’anPad (Paris 11ème) les conditions 
pour que l’association soit reconnue d’intérêt général. 
 
- Montant des remboursements de frais d’Avignon au 8 novembre : 3.000,93€. Le C.A. acte les dépenses 
à mettre au budget d’Avignon : 360 euros de places de théâtre et des repas aux participants et aux invités 
de ces journées d’octobre à Avignon. L’accès aux places a été grandement facilité par l’achat de places 
par l’association (veille artistique). L’objectif étant aussi à terme d’obtenir des facilités de réservation avant 
le festival sur les dates des Journées. (cf. courrier postal envoyé à Olivier Py le 1er septembre 2020) 
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Points d’organisation et rappel statuaire : 
 Pour les convocations aux réunions du C.A, quand elles sont en visioconférences, les liens sont (inscrits 

dans le corps de la convocation) 
- LE C.A est tenu de se réunir deux fois par an, or nous en sommes au dix-huitième C.A dont trois en 

présentiel pour l’année 2020. (7 C.A + celui d’Avignon en 2019) 
- La constitution du C.A ne doit pas comporter plus de six membres associés. 
 
Retour sur les Journées d’octobre 
- Succès comme en témoignent les enregistrements audios et les comptes rendus. Les journées d’octobre 

à Avignon a aussi permis de réunir tous les référents régionaux de la région PACA. 
- Les comptes rendus des interventions de Patrick Zuzalla et Mathieu Demange seront diffusés sur le site 

de l’anPad après relecture pas les intéressés. 
- Les fiches d’activité sont à remplir par les membres du C.A d’ici la fin de l’année (31 décembre) pour la 

constitution du dossier de demande de subvention et le bilan pour l’Assemblée générale du 31 janvier 
2021 

- Groupe de préparation de l’A.G à constituer. 
- Christophe Saint-Hilaire se renseigne sur les logiciels permettant le vote en visio + coût. 
 
 

2- Retour sur l’A.G. de la C.O.F.A.C. 
- Point non abordé faute de temps. A remettre à l’ordre du jour. 
 

 
3- Préparation Visio du 11 novembre à 17h. 

- 19 personnes sont inscrites à ce jour. Majoritairement les adhérents viennent pour écouter. 
-  Il a été demandé aux adhérents désirant parler de préciser en amont leurs questions et nous les 

envoyer avant. Pour l’heure deux adhérents seulement ont témoigné par écrit, Isabelle Lusignan – 
CRR d’Aix-en-Provence et Virginie Lacroix – Conservatoire de Caen. 

-  En introduction de la réunion à la journée du 11 novembre orientée aussi sur le bilan Avignon. 
Antoine de la Morinerie fera un point sur la rencontre avec Patrick Zuzalla et Éric Jakobiak sur 
l’exposé « quelle éthique pour le numérique ? » de Mathieu Demange 

-  Antoine de La Morinerie va consulter « La Lettre du musicien » pour voir comment les musiciens 
s’organisent dans cette situation de confinement.  

-  Les comptes rendus des journées d’Avignon seront remis dès le retour de relecture de Patrick 
Zuzalla et Mathieu Demange. Le 11 novembre au C.A et aux membres de l’anPad 

-  Une série de visio-conférences remplacera la journée du 6 décembre 
 
 

4- Propositions pour remplacer (si annulation) la Journée d’automne prévue le 06/12/2020. 
-  Le C.A décide que le budget de cette journée qui ne sera pas dépensée se traduira par une prime 

exceptionnelle pour Christophe de Saint Hilaire qui a fait face à une augmentation de travail : 18 C.A 
(dont 3 en présentiel) au lieu de sept l’année dernière. 

-  Une série de visio-conférences (calendrier à déterminer) remplacera la journée du 6 décembre 
 
 

5- Rendez-vous avec la D.G.C.A. le 27 novembre (préparation du bilan de l’année 2020 et de la 
demande de subvention 2021). 

- journée de bilan des projets réalisés et de perspective pour l’année 2021. Antoine de La Morinerie, 
Katharina Stalder, Mahaut Rabattu et Éric Jakobiak seront à la visio-réunion. 

 
 

6- Proposition d’ajout au règlement de l’association et fonctionnement des décisions en C.A.  
- Commission de travail d’actualisation du Règlement : Alexandra Vuillet, Sarah Sarrabezolles, Chloé 

Houbart, Katarina Stalder, Pascal Papini, Antoine de La Morinerie et Bruno Boulzaguet. Alexandra a fait 
une proposition qu’elle enverra à l’ensemble du C.A. 

- Ce projet de révision demande à être approuvé à l’A.G du 31 janvier 2021 
 
 

7- Questions diverses 
- Faut-il mettre à l’ordre du jour de la prochaine A.G du 31 janvier 2021la question des membres honoraires 

de plein droit ? 



 

anPad.fr 
 

- Concernant le SNOP : Vigilance sur les enjeux pédagogiques du SNOP. Il ne faudrait pas que soit remis 
en question la progression par cycles en conservatoire. Il s’agit de sauvegarder un cursus. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Prochain C.A le 15 novembre de 11h à 12h30. 
 
 
 
 
PROCHAINE REUNION à 16h pour le C.A et ouvert à tous les adhérents à 17 heure le 11 novembre 2020 


